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La situazione politica 

Acuti i contrasti de 

dopo il voto sull'energia 
Circa 70 i d.c. sfuggiti alla disciplina di partito e di « corrente » - Il Papa per 

una maggiore iniziativa clericale nelle scuole - Il PSI e i temi dell'agricoltura 

L'esito della votazione sul-
'ENEL (il cui progetto marte-
lì andrà al Senato) ha solle-
ato notevole preoccupazione 
ella segreteria de. Calcoli 
ccurati dimostrano infatti 
he, dei 74 voti contrari, ben 
8 erano di democristiani. E 
he, fra i democristiani, si 
ontavano 47 assenti, di cui 
olo 17 giustificati. A conti fat-
i ciò significa che circa 70 
ono stati i deputati de che 
anno dato prova di scarsissi 
0 ossequio alle direttive cen 

rali del partito, e (nel caso 
i alcuni « dorotei •) perfino 
quelle della corrente, il cui 

apo, Colombo, era impegnato 
far votare compattamente 

lai suoi la legge della cui ap-
licazione egli è, ormai, il 
assimo responsabile. 
Subito dopo la votazione al-

a Camera sull'ENEL, Moro ha 
ncontrato sia Colombo che 
umor, i due più influenti 
api dorotei. E* stata esamina-
a la situazione, che è stata 
iconosciuta preoccupante, an-
he per ciò che potrà accade-
e al Senato. Come si diceva, 
nfatti, appare evidente che 
unte di oltranzismo « doro-
eo » ormai agiscono — anche 
ul piano del voto — perfino 
ontro le decisioni di Colom-
o. Alcuni spiegavano questo 
nnesimo elemento di compli-
zione nell'aggrovigliato giuo-

o delle correnti interne de, 
on il fatto che, premuto dal-

necessita di impadronirsi 
mpre di più del « toma » del 
ntro-sinistra e della prò-
animazione, il ministro Co-
mbo, in questi ultimi tempi, 
bia dato qualche delusione 
più solerti e fanatici tra i 

condizionatori » dorotei. A 
olti di essi, infatti, non può 
n essere spiaciuto un di
orso che, ieri, Colombo ha 
nuto al convegno sulla pro-
ammazione, e nel corso del 
ale, levando inni alla po-
*csr Hi'-piano, ha affermato 
e essa è sempre più essen-

ale e che bisogna fare ogni 
orzo per « uscire dalla ge-
ricità >. 

UOLA E AGRICOLTURA La 
igenza di raggiungere un 
iarimento all'interno della 

— si affermava ieri — 
iega, specie dopo il voto sul-
NEL e le polemiche tra 
anfaniani » e « dorotei » nei 

orni scorsi, la perplessità di 
oro nel convocare la dire
no, che ormai attende da 

tre tre mesi. Essa era stata 
nvocata per dopodomani, ma 
re che sarà ulteriormente 
viata. Una notizia ARI da-
per carto che prima della 

nione Moro intenda ascol-
~e in separata sede alcuni 
labili del partito, i dirigen-
dei gruppi, ì vicesegretari, 

capicorrente centristi e do-
tei, il presidente del Consi-
'o. Infatti, per giungere a 
a riunione che concluda 
alcosa e non si risolva in 

puro scontro di posizioni 
oro ha bisogno di far rias-
rbire preliminarmente i cat-
i umori sollevati dalla po-
ica di questi ultimi giorni 

a « dorotei » e governo, do-
le note dichiarazioni di Fan-

ni sul programma. E. an-
e, di giungere ad accordi 
eliminari su una serie di ai-

questioni che sdrammatiz-
o alcuni altri punti impor
ti: e cioè la questione del 

mpromesso con i socialisti 
1 latino e il problema delle 
ggi agrarie. 
Sul problema del latino, 
i sj è avuta un'altra riu-

one presso il ministro Gui, 
n la partecipazione di Co-
gnola e Caleffi, per il PSI. 

Ha di nuovo si e appreso sul 
Uoquio di ieri, se non che la 
ttativa continua sia sul cotn-

omesso avanzato nei giorni 
orsi (latino « abbinato > ai
tavano in seconda, e latino 
r tutti in terza) sia sulle 
oposte democristiane prìmi-
e. Un elemento interessante 

il MEC 

Heath 
a Roma il 

'8 settembre 
LONDRA, 22 

1 lord del sigillo privato 
rd Heath giungerà a Rom.i 
28 settembre per incori-

rsi con rappresentanti del 
erno italiano. Lo annun-
è dato in un comunicato 

0 noto oggi dal Foreign 
ce nel quale si afferma 

scopo del viaggio sarà 
elio di discutere sull'in-
sso della Gran Bretagna 

MEC. 
1 vice primo ministro e 
nistro degli esteri belga, 
ul Henry Spaak, è intan-
giunto a Londra in aereo 
Bruxelles per incontrarsi 

n Heath con il quale esa 
minerà questioni riguardanti 
il 

sarà il vedere quale effetto pò-
iranno avere sulla posizione 
d.c. le frasi che il Papa ha 
detto ieri ai maestri cattolici, 
affermando che « può accadere 
che per tema di offendere le 
suscettibilità altrui, taluno si 
arresti ad impartire un inse
gnamento onesto e saggio, ma 
freddo e quasi laicistico. Non 
bisogna temere ». 

Sulla questione delle leggi 
agrarie, nei prossimi giorni si 
riunirà il « comitato di stu
di » del PSI. L'on. Cattani, che 
fa parte del comitato insieme 
all'on. Valori, ha dichiarato 
ieri che i più urgenti provve
dimenti sull'agricoltura devo
no essere varati dal governo 
entro questa legislatura. Una 
nota dcll'ARGO, della sinistra 
socialista, affermava che « la 
volontà effettiva di realizzare 
il programma agrario sarà 
confermata solo se gli enti di 
sviluppo verranno creati non 
come strumento periferico e 
burocratico del ministero, ma 
come strumento ed emanazio
ne delle Regioni, nel quadro 

di una effettiva politica di 
piano ». Per la mezzadria, 
TARGO, ribadiva la necessità 
di impostare il problema del
la sua liquidazione fondando
si sia sul principio dell'espro
prio che sull'obbligo di vendi
ta e fissazione del prezzo del
la terra. 

CONGRESSO DEL PSI sui Pro-
blema politico della convoca
zione del congresso del PSI, 
alcuni settori autonomisti con. 
tinuano a premere. Si sostiene 
che, o in sede congressuale o 
in altra, il PSI deve dare alla 
DC quelle « garanzie » di 
« chiarezza » (specie sul tema 
dello alleanze del PSI) che la 
DC richiede. Per discutere l'in
sieme delle questioni, De Mar. 
tino e Lombardi si recheran
no a Formia da Nenni, il.qua
le riprenderà la sua attività 
il 14 ottobre, partecipando al 
Comitato centrale che cele
brerà il 70. anniversario del 
PSI. 

m. f. 

Università 

Gli assistenti 
confermano 
lo sciopero 

CAGLIARI. 22 
Se il governo non accoglierà 

le rivendicazioni avanzate dalla 
UNAU. lo sciopero degli assi
stenti universitari bloccherà a 
tempo indeterminato la cessione 
autunnale di esami: lo sciopero. 
che Inizierà H 1. ottobre ed al 
quale aderiranno anche 1 pro
fessori incaricati e gli studenti. 
verrà spinto n fondo per indurre 
governo e Parlaménto ad assu
mere impegni concreti, che de
vono essere presi prima delle 
elezioni generali del 'A3. Le ri
chieste degli assistenti univer
sitari sono al centro del dibat
tito del XIX congresso nazio
nale dell'UNAU. che si è aper
to stamane a Cagliari. 

ti Nuova Resistenza » 

Alleata: attualità 
dell' antifascismo 

Gli interventi di Luporini e di Pieraccini 

Dalla noitra redazione 
FIRENZE, 22. 

Sono proseguiti oggi, alla 
« AI eri dici mi » di via degli Al-
fani, i lavori del primo Con
vegno nazionale di « Nuova 
Resistenza », che si conclu
deranno domani con l'elezio
ne del nuovo Esecutivo. La 
giornata è stato caratteriz
zata dall ' intervento significa
tivo di personalità della Re
sistenza e del mondo politico 
e culturale. Particolare inte
resse ha suscitato il saluto 
del compagno Mario Alicala, 
il quale, nell 'osprimere la 
propria simpatia e fiducia a 
questo organismo giovanile 
unitario, ha teso a sottolinea
re l 'importanza di difendere 
la piattaforma unitaria anti
fascista che sta alla base del
l' organizzazione giovanile, 
che costituisce la condizione 
fondamentale per portare 
avanti quell 'opera di forma
zione democratica dei giova
ni — studenti e lavoraiori — 
che l'Associazione si è pro
posta fin dal momento della 
sua costituzione. 

Richiamandosi alla propria 
esperienza personale di anti
fascista, Alicata ha affermato 
come nel dibattito costante, 
nella ricerca, nell'analisi dei 
problemi del nostro tempo, 
nel confronto (non accade
mico) delle idee, risiedano 
le possibilità per l'elabora
zione di una linea di azione e 
di sviluppo democratico. Ac
cennando alle difficoltà che 
si presentano al lavoro e alla 
iniziativa dell'Associazione, 
la quale deve trovare una 
propria dimensione, un pro
prio spazio nell 'attuale situa
zione politica del paese, Ali
cata ha indicato nella unità, 
nella democrazia interna e 
nell 'autonomia dell'Associa
zione, la via da seguire per 
assolvere al compito che si 
è proposta: L'antifascismo 
— ha soggiunto — non può 
essere concepito come qual
cosa di archeologico. Esso è 
il ornndc risultato della co
scienza e della cultura euro
pea e mondiale e porta con se 
valori profondi e permanenti. 
Antifascismo vuol dire com
prensione profonda della 
realtà e azione conscguente 
per modificarla. 

Il compagno sen. " Cesare 
Luporini, nel ' rivolgere un 
saluto ai congressisti, ha ri
badito l'importanza di guar
dare alle esperienze del pas
sato per comprendere In 
realtà del presente. L'esigen
za di uno stretto collegamen
to tra la gioventù studentesca 
e lavoratrice e stata sottoli
neata dall ' intervento del se
gretario della Camera del la
voro di Firenze, Vasco Palaz
zeschi. il quale, nel ribadire 
il nesso tra impegno cultu
rale e politico, ha indicato la 
necessità di una seria com
prensione dei problemi che si 

agitano all ' interno del paese, 
o di una lottn serrata e uni
taria contro quelle forze eco
nomiche e politiche che lie
vitano il fascismo, in Italia 
e all'estero. 

Nel tardo pomeriggio, il 
compagno Giovanni Pierac
cini, direttore de < L'Avan
ti! », ha portato ai congressi
sti il proprio saluto. Tele
grammi di adesione sono sta
ti inviati da Arturo Carlo 
Jemolo e dall'on. Carlo Do-
nat Cattili. 

Con grande entusiasmo è 
stata accolta la notizia della 
costituzione nd Amburgo, ad 
iniziativa di giovani tedeschi 
facenti capo a Peter Pink, di 
una associazione a nome 
e Nuova Resistenza »: i gio
vani rappresentanti di questa 
associazione saranno a Firen
ze nella metà di febbraio. 

I lavori del Congresso sono 
iniziati con la relazione di 
Valdo Spini, che si è intrat
tenuto sui problemi organiz
zativi, cui hanno fatto segui
to Marco Salvestrini (che ha 
illustrato il bilancio econo
mico) e Salvadori, della se
zione fiorentina dì « iViionn 
Resistenza ». Nell'intervallo 
dei lavori, la Amministrazio
ne provinciale, presieduta 
dal compagno Mario Fabiani. 
ha offerto ai congressisti un 
pranzo. Il Convegno si con
cluderà domani con la ele
zione del nuovo Esecutivo. 

Marcello Lazzerini 

Pace 

Manifestazioni 
e convegni 
ad Assisi e 
Pietrasanta 

Iniziative di particolare 
rilievo sono previste per og
gi nel quadro delle iniziative 
per la difesa della pace. 

A Pietrasanta (Lucca), 
avrà luogo una manifesta
zione unitaria su « La Resi
stenza e la pace» promossa 
da tutte le correnti politiche 
degli Enti Locali della Ver
silia, con la partecipazione 
di rappresentanze di tut ta la 
regione, nel corso della qua
le parlerà il compagno on. 
Arrigo Boldrini. 

Ad Assisi, si svolgerà il 
1. convegno della Consulta 
nazionale della pace, per fa
re il punto sull'azione uni
taria fin qui svolta e per 
discutere sulle iniziative fu-

Consiglio ANCI 

Cooperazione fra 

ENEL e Comuni 

ture: ad essa hanno dato la 
loro adesione numerose per-ldal 27 al 30 settembre, 

I rapporti fra l'ENEL, i co
muni e le aziende elettriche 
municipalizzate sono stati 
esaminati ieri dal Consiglio 
nazionale dell'ANCI, riuni
tosi nella sala della Proto
moteca in Campidoglio. 

I lavori hanno avuto ini
zio con una breve introdu
zione del presidente della 
ANCI, sen. Tupini, e con i 
saluti del ministro Codacci 
Pisanelli, del sottosegretario 
Bisori e del sindaco di Ro
ma. Subito dopo l'avv. Sil
vio Riva Crtignola, sindaco 
di Arcisate, ha svolto la re
lazione, e su di essa si 6 svi
luppato un ampio dibattito 
cui hanno partecipato nume
rosi consiglieri, fra i quali 
il sindaco di Genova on. Per-
tusio (DC), il sindaco di Par
ma on. ing. Ferrari (PCI). 
il sindaco di Forlì prof. Mis-
siroli (PRI), l'avv. Morlino 
presidente dell'Ente Ma
remma. 

Sia il relatore che gli in
tervenuti si sono soffer.nati 
particolarmente sui compiti 
dell'ENEL in relazione alle 
funzioni < articolate e terri
torialmente decentrate > ad 
esso assegnate dall'art. 3 

t E' necessario — ha dot. 
to il relatore — che il go
verno, nell 'emanare le nor
me delegate relative alla or
ganizzazione dell'ENEL, ten
ga presente la necessità di 
dare ai comuni una possibi
lità di influenzare l'azione 
locale dell'ENEL. segnata. 
mente per quel che riguarda 
la distribuzione >. Sarebbe 
stato giusto, quindi, inserire 
gli enti locali e le azien
de elettriche municipalizzate 
nell'attività dell'ENEL al 
fine di determinare la poli
tica nei quadro di una pro
grammazione democratica 
che avesse considerato e 
coordinato le esigenze dello 
sviluppo economico locale e 
nazionale. Efficaci interventi 
hanno pronunciato in questo 
senso l'on. Pertusio, il com
pagno Ferrar i e il prof. Sep-
pilli. Per evitare, tuttavia, 
che Yiter par lamentare subi
sca Intralci* 11 consiglio del
l'ANCI ha formulato richie
ste che possono venire accol
te senza^ modificare la legge 
istitutiva dell 'ENEL, riven
dicando in particolare che il 
governo, nell 'emanare le leg
gi delegate, tenga presente la 
necessità di • istituire com
missioni o conferenze terri
toriali di sindaci che possa
no esprimere il proprio pare. 
re sui problemi locali di svi
luppo dell'ente, che siano 
precisati i casi nei quali lo 
ENEL può rifiutare le con
cessioni alle municipalizzate. 
che sia conferita ni comuni 
o oll'ENEL — anche con una 
legge ordinaria — la facoltà 
di espropriare gli impianti 
di illuminazione pubblica, 
detraendo dal loro valore lo 
importo del contributo già 
versato dalle amministrazio
ni locali alle società private. 

II consiglio dell 'ANCI si è 
quindi occupato delle que
stioni relative all'assistenza 
paritaria, sulla base di una 
relazione presentata dal
l'on. Agrimi. 

A questo proposito il com
pagno Renato Pollini, sinda
co di Grosseto, ha proposte, 
la creazione di un servizio 
ospedaliero nazionale decen
trato e l'istituzione di un 
controllo sulla produzione e 
distribuzione dei medicinali. 

I | consiglio si è occupato. 
infine della XIX Conferenza 
del traffico e della circola
zione. che <j terrà a Strcsa 

for-

Assessori Finanze 

Come stroncare 
la speculazione? 
Il dramma della casa, l'aumento dei fitti, 
gli sfratti nel dibattito di Viareggio 

tonalità della politica e della miniando una serie di pro-
cultura. Iposte. 

Dal nostro inviato 
VIAREGGIO, 22. 

Il « dramma della caso », il 
continuo aumento dei fitti, 
l'incubo degli sfratti, il cre
scere costante del costo della 
vita, su cui influisce in inu
merà determinante la spe
culazione edilìzia, sono stati 
al centro della seconda gior-
nata dei lavori del Convegno 
degli assessori alle finanze in 
corso a Viareggio. 

Come possono i Comuni 
bloccare la speculazione sulle 
aree, come possono far fron
te al bisogni crescenti dei 
loro amministrati, attuare 
una politica che, intervenen
do sia sul piano edilizio che 
su quello urbanistico per
metta lo scioglimento di que
sto * grosso nodo»? 

Questa la domanda che il 
convegno si è posta. E le ri
sposte, pur affrontando il 
problema sul piano concreto 
delle scelte politiche e legi
slative, hanno assunto spesso 
il tono di una drammatica 
denuncia: <A Milano -~ è 
sfarò per esempio detto — il 
fenomeno rischia con l 'an
dare del tempo di diventare 
un problema di ordine pub
blico >. Se non si verifica un 
tempestivo intervento, con 
misure congiunturali e con 
prouuedimenti di fondo, il 
dramma della casa esplode
rà in tutta la sua ampiezza 
e in jorme che certamente 
non ci possiamo augurare. E 
ad intervenire devono essere 
— è stato sottolineato — in 
primo luogo il governo e poi 
il Parlamento. 

I Comuni italiani, infatti, 
lo ha messo in luce nella 
sua relazione introduttiva 
l'assessore alle finanze del 
comune di Milano, prof. Car
lo Arnaudi, non hanno di
sposizioni e strumenti legi
slativi efficaci per combat
tere la speculazione sulle 
arce. Esiste, è vero, in Se-
v.nfo, un disegno di legge, 
già approvato dalla Camera, 
che dovrebbe fornire di tali 
strumenti i Comuni: ma esso 
rappresenta niente altro che 
il punto finale di una invo
luzione legislativa voluta 
dalle forze più retrive del 
Parlamento e dai difensori 
della speculazione edilizia. 
Tale progetto, che passò alla 
Camera con i voti della DC 
e di parte dei « conueraen-
ti * dopo un emendamento 
del liberale Marzotto, che lo 
svuotava di ogni efficacia, 
non prevede, come era stato 
invece solennemente chiesto 
dai Comuni a Venezia, e co
me prevedevano precedenti 
progetti di legge, l'imposta 
comunale sulle aree edifìca-
bili. limitandosi invece a 
una imposta sull'incremento 
di valore e negando ai co
muni ogni potere autonomo 

di accertamento. La facoltà 
di esproprio può essere usa
ta inoltre solo nei confronti 
ilei patrimoni superiori ni 
100 milioni. 

Cosa fare di fronte a que
sta situazione? Dobbiamo 
chiedere al governo — è sta
to detto — di modificare que
sto progetto accogliendo le 
richieste del congresso di 
Venezia dell'ANCI (Asso
ciazione nazionale comuni 
italiani). Un rifiuto del go
verno. proprio nel momento 
in cui si sta elaborando una 
nuova legge urbanistica 
(progetto Sullo) i cui criteri 
Ispiratori sembrano essere 
diametralmente opposti a 
quelli fissati nel disegno dì 
legge sulle aree attualmente 
al Senato, appare oggi illo
gico. La legislazione urba
nistica infatti è strettamente 
collegata a quella sulle aree 
fabbricabili. 

Al termine della seduta di 
ieri l'assessore alle finanze 
al comune di Modena ha pre
sentato alla presidenza, a 
nome di tutti i capoluoghi 
di provincia emiliani (com
presi quelli retti da giunte 
di centrosinistra come Forlì 
e Piacenza), due o.d.g. Nel 
primo si sottopone a serrata 
critica il progetto Trabuc
chi, che estende le imposte 
di consumo a tutti i peneri, 
e si esprimono voti affinché 
si giunga ad una riforma di 
tale arcaico tributo sulla ba
se di un suo alleggerimento. 
Nel secondo o.d.g. si denun
ciano gli ostacoli frapposti 
ai Comuni che intendono 
realizzare la gestione diretta 
delle imposte di consumo e 
si chiede che tali ostacoli 
vengano rimossi. Gli o.d.g. 
non sono stati posti in vo
tazione; ma ne sarà tenuto 
conto nella stesura finale 
della mozione del convegno. 

Gianfranco Berardi 

IN BREVE 
Manufatti per i terremotati : ; 

Il Ministro del Lavoro, on. Bertinotti, ha invitato tutti gli 
uffici provinciali del Lavoro delle zone terremotate a mettere 
a disposizione delle prefetture di Campobasso. Avellino e Be
nevento manufatti prodotti durante le esercitazioni pratiche 
dei corsi di addestramento professionale per lavoratori, da 
distribuirsi alle popolazioni colpite dal terremoto A tal fine. 
gli Uffici del Lavoro dovranno trasmettere alle prefetture gli 
elenchi degli oggetti e dei materiali disponibili 

Senato: consorzio Porto Civitavecchia 
La Commissione LL P P . Trasporti. Poste e Telecomunica

zioni e Marina Mercantile del Senato, per le sedute di mercoledì 
e giovedì, prevede all'ordine del giorno in sede deliberante: 
il seguito della discussione del DDL che istituisce .1 consorzio 
del porto di Civitavecchia; l'esame del DDL relativo r-lla clas
sificazione nella 2 a categoria delle opere idrauliche del fiume 
Tevere (tratto Ponte Milvio-Castelgiubileo); la legge sul ma
gistrato per il Po; integrazioni e modifiche alla leg4e per la 
costruzione del canale navigabile Milano-Cremona In sede 
referente, la ttessa ComnUsisone esaminerà l'autorizzazione 
alla spesa per il pagamento del lavc i eseguiti per l'aeroporto 
di Fiumicino e altre 

Firenze: congresso medici mutualistici 
Il 6 e 7 ottobre si terrà a Firenze il XIII congresso nazionale 

della Federazione italiana medici mutualistici. Fanno parte 
del comitato d'onore del Congresso il prof La Pira; il presi
dente della Provincia Mario Fabiani; il prof. Raffaele Chinro-
Linza; il prof. Lunedei. presidente della Facoltà di medicina 
dell'Università di Firenze; il prof Semmola. presidente del
l'ordine dei medici di Firenze; il dott. Durando: il prof. Ales
sandri e il prof. Siciliano, Primari emeriti di Santa Maria 
Nuova. Nel corso dei lavori, dopo la relazione morale del 
presidente, verranno svolte conferenze che affronteranno i 
problemi del sistema assistenziale italiano 

Milano: per gli abiti « personal service » 
Un grande Centro della confezione inizierà lunedi L'4 set

tembre la sua attività a Milano. In esso verrà adottato un 
particolare sistema di vendita, definito persona/ seri?ice. Nei 
suoi quattro plani d! vendita, dedicati a tutti i settori della 
confezione, il « centro » consentirà ai compratori di scegliersi 
da soli l'abito preferito e di provarselo. Il personale specia
lizzato interverrà solo su richiesta del cliente. 11 Centro della 
confezione sarà 11 15° di una rete che il Gruppo Finanziario 
Tessile istituisce nelle principali città italiane 

Sicilia: elezioni amministrative 
E' stato reso noto ieri II primo elenco del Comuni siciliani 

nei quali. 1*11 novembre, si svolgeranno le elezioni amministra
tive. Essi sono: AGRIGENTO: Campobello di Licata. Favara. 
Montallegro. Naro. S Biagio Platani e Siculiana — CATANIA: 
Aci Bonaccorei, Licodia Eubea, Mancali. Mirabella Imbaccari 
e S. Maria di Licodia — MESSINA: Gallodoro, Itala. Librizzi. 
Malvagna, Mandanici. Nizza di Sicilia. Oliveri. Patti. Rocca-
lumera. Roccavaldina. Roccella Valdemone, S Teresa Riva. 
Saponara. Savoca. Valdina e Villafranca Tirrena — PALERMO: 
Baucina. Ciminna. Giardinetto. Isnello. Lascarl e Trabia — 
RAGUSA: Monterosso Almo — SIRACUSA: Feria — TRA
PANI: Partanna e S. Vito Lo Capo. L'11 novembre si voterà 
inoltre in alcuni Comuni a gestione commissariale fra i quali 
Gela. Acicastello. Zafferana Etnea e S Marco d'Alunzio 

Comuni non capoluogo: mutui pareggio 
La Commissione Finanze e Tesoro ha approvato nella ceduta 

di venerdì il disegno di legge per la estinzione a carico dello 
Stato dei mutui contratti dai Comuni non capoluogo a pa
reggio dei buanci fino all'anno 1958. Nella discussione sono 
stati messi in luce dai deputati socialisti e comunisti gli oneri 
sopportati dai Comuni nel passato e quelli tuttora in atto per 
il finanziamento della propria attività. L'on. Raffaslli ha 
chiesto che il ministro del Tesoro sia invitato ad esporre di 
fronte alla Commissione la situazione e l'attività della Cassa 
Depositi e Prestiti e la politica che il governo si propone di 
attuare nel campo della attività creditizia a favore dei Comuni 
e delle Province, nel quadro della programmazione economica. 

St. Vincent: convegno regioni autonome 
Si è concluso a St. Vincent il convegno di studio su * Le 

rcaioni autonome a statuto speciale e la politica sanitaria e 
previdenziale », indetto dagli assessori all'Igiene e Sanità delle 
quattro regioni, in collaborazione col movimento per la riforma 
sanitaria e la rivista di sicurezza sociale. L'iniziativa si è 
collegata con 1 precedenti convegni svoltisi a Bologna e La 
Spezia, nei quali è stata affermata l'esigenza, ormai indilazio
nabile. del passaggio dal sistema assicurativo previdenziale e 
sanitario attuale, a un compiuto sistema di sicurezza sociale. 
che rispetti il dettato costituzionale. L'on. Angelini, del PCI. 
intervenendo nella discussione, ha esposto i princìpi informa
tori della proposta di legge presentata in proposito dal gruppo 
comunista (Longo ed altri) nel luglio scorso 
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UNA NOVITÀ' ASSOLUTA ! 

Tutti I senatori comunisti 
•ono tenuti ad essere pre
senti alle die, ar iate di 
martedì 25 corrente. 

i comandi 
applicati 
ai nuovi televisori 
Magnadyne - Kennedy 

I sigillati 1 

Ecco la novità sensazionale 
un congegno elettronico 
provvede, all'interno 
del televisore, a stabbiare 
automaticamente il primo 
e il secondo programma 
Dopo attente ricerche con -
materiale di altissima qualità 
realizzati per voi t 
COMANDI SIGILLATI 
Nessuna migliore garanzia 
per la vostra serate m casa 

* comandi sigilla*. 

2 anni di garanzia 

«A. schermi intercambiabili 

MAGNADYNE 
KENNEDY GRANOI MOUSTME 

RAMO TV 
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